Qué significado tiene la ACTO para la UDES - Cúcuta

El reconocimiento, que como pionera y piedra angular de los profesionales del área ha nutrido sapientemente la necesidad científica del entorno académico en la mayoría de los procesos formativos y/o complementarios de instituciones, gremios y personas quienes la recurren a sabiendas de encontrar en ella la brújula objetiva y veraz que, per se, y por los principios científicos, misión y políticas que la rigen, se acredita como Instrumento maestro en el horizonte del ser, el saber y el quehacer humanos.

Indudablemente la ACTO se ha constituido desde sus cimientos en el faro bajo cuya luz y resplandor se otean con facilidad las realidades de un entorno académico apremiante de horizontes mas objetivamente científicos y humanistas en la formación de los nuevos valores humanos que acceden a los diferentes programas de Terapia Ocupacional con el afán de convertirse no sólo en los instrumentos preventores de las diferentes disfunciones biopsicosociolaborales sino en los facilitadores y guardianes de las mismas.

Significa también la satisfacción de poder observar cómo se acogen sin límites a todos los profesionales del área que motivados por un sin número de intereses asociativos se involucran en la presente entidad que tiene como uno de sus principales fines la regulación del ejercicio de la profesión, a través del asesoramiento a las entidades docentes, creando vínculos de apoyo científicos e interacciones de actualización con los cuales los profesionales docentes

^{*} Directora Carrera de Terapia Ocupacional UDES - Cúcuta.

UDES CÚCUTA y el novedoso material humano en formación, ampliamos la visión contemporánea del dinamismo de nuestra ciencia que compilada, es transmitida sin embages y con el mayor propósito de ascequibilidad tanto en el ámbito Nacional como en el Internacional.

La gratitud de los programas de Terapia Ocupacional UDES CÚCUTA, por constituirse en brazo derecho en el reforzamiento de los principios científicos y humanistas, que desde nuestra Misión, Visión Institucional, impartimos en nuestras aulas, sin desconocer que parte del mejoramiento y transformación de nuestros programas nacen de premisas básicas establecidas por los vanguardistas de nuestra profesión en Colombia y que ahora hacemos como propio en el posicionamiento de nuestra Universidad en la región, que ya tiene una imagen, como una de las Instituciones de mayor reconocimiento tanto por la comunidad académica como por el entorno Nacional.

Y la felicitación por un nuevo Aniversario, que hacemos extensivo no solo a los asociados sino a todos aquellos quienes de una u otra forma han consolidado, con su granito de arena, al mantenimiento de tan benemérita Asociación, haciendo votos, desde éste rinconcito patrio, por la perenne e inquebrantable voluntad de sus miembros para que sigan enarbolando ese faro que tantas y diáfanas luces han alumbrado en el contexto nacional y que no sólo se vislumbran en ésta, nuestra patria chica sino allende, La Frontera.